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Impulso a la Capacitación para una 
Gestión Eficiente y un Servicio de Calidad.
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31 JULIO, 2024 Con el objetivo de asegurar que nuestros colaboradores se mantengan plenamente 
capacitados y actualizados en sus respectivas áreas, hemos implementado una serie de talleres y programas 
especializados diseñados para fortalecer sus competencias y mejorar la calidad de nuestros servicios. Entre 
las iniciativas más destacadas, hemos llevado a cabo un exhaustivo taller sobre «Residuos Sólidos 

Municipales», el cual abarcó en profundidad el «Marco Legal y la Gestión Integral» de los residuos.

Este taller fue dirigido a encargados y directores de los departamentos de Gestión Ambiental, Ornato y 
Parques, así como a supervisores, capataces y responsables de las brigadas de barrido. La capacitación se 
enfocó en proporcionar las herramientas necesarias para una gestión eficiente y conforme a la normativa 
vigente, con el fin de mejorar el manejo de los residuos sólidos en nuestra comunidad. La formación incluyó 
sesiones prácticas y teóricas que abordaron los aspectos clave de la gestión de residuos, garantizando así que 
todos los participantes cuenten con el conocimiento y las habilidades necesarias para optimizar los procesos 

en sus respectivas áreas.

En paralelo, con el propósito de asegurar que nuestra Policía Municipal ofrezca un servicio de alta calidad y 
eficiencia, hemos desarrollado e impartido el taller «Atención al Ciudadano». Este programa está diseñado 
para fortalecer las habilidades de comunicación y relación interpersonal de los miembros de la policía, 
mejorando la interacción entre los oficiales y los ciudadanos. El taller abarcó técnicas para manejar 
situaciones de conflicto, promover una comunicación efectiva y ofrecer un servicio más cercano y 
comprensivo, con el objetivo de optimizar la calidad del servicio policial y fomentar una mayor seguridad y 

confianza en la comunidad.

Estas iniciativas de capacitación forman parte de nuestro compromiso continuo con la excelencia en el 
servicio público. Al proporcionar a nuestros colaboradores las herramientas y conocimientos necesarios, 
buscamos garantizar que puedan cumplir con sus responsabilidades de manera efectiva y eficiente. En 
última instancia, nuestra meta es asegurar que los ciudadanos de Higüey reciban el nivel de servicios que 

merecen, contribuyendo al bienestar general y al desarrollo integral de nuestra comunidad.



ALCALDESA KARINA ARISTY PARTICIPA EN LA ENTREGA 
DE INSUMOS AGROPECUARIOS PARA GANADEROS Y 
AGRICULTORES DE HIGÜEY
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10 AGOSTO, 2024 En un esfuerzo por apoyar y fortalecer la producción agropecuaria en la región, la alcaldesa 
Karina Aristy participó en la entrega de insumos agropecuarios como parte del Proyecto de Mejoramiento de 

la Ganadería (PROMEGAN), iniciativa promovida por la Presidencia de la República.

El acto de entrega se llevó a cabo en la Junta Agropecuaria La Altagracia, entidad que agrupa a unas 25 
asociaciones de ganaderos y agricultores locales. Entre los insumos entregados a los productores se incluyen 
bidones y cubetas de acero inoxidable, alambre de púa, limas, coas, bombas tipo mochila, y otras 
herramientas esenciales para mejorar las condiciones de trabajo en las fincas y garantizar la calidad de la 

leche producida.

La actividad fue encabezada por Eric Rivero, asesor agropecuario del Poder Ejecutivo el cual resalto que con 
esta entrega, PROMEGAN sigue contribuyendo al mejoramiento de la ganadería en la región, asegurando 
que los productores cuenten con las herramientas necesarias para optimizar sus procesos y ofrecer 

productos de alta calidad a la población.

La alcaldesa Karina Aristy destacó la importancia de este tipo de iniciativas para el progreso económico y 
social de la comunidad, y reiteró su apoyo incondicional a los agricultores y ganaderos de Higüey.

Durante el acto también estuvieron presentes Abel Madera, director general de Ganadería; la gobernadora 
provincial, Martina Pepén Santana; el subdirector de Ganadería, Julio César Echevarría, quienes reafirmaron 

su compromiso con el desarrollo del sector agropecuario en la provincia La Altagracia.



Alcaldía de Higüey recibe al campeón olímpico 
Yúnior Alcántara
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Durante la ceremonia, fue entregado un pergamino el cual contempla una resolución en la que se declara a 
Yúnior Alcántara como «Hijo Meritorio» del municipio de Salvaleón de Higüey, en reconocimiento a sus 

excepcionales logros y su contribución al prestigio de nuestra comunidad en el ámbito global.
La Alcaldesa Karina Aristy destacó que «Yúnior Alcántara no solo es un ejemplo de excelencia deportiva, sino 
también un orgullo para nuestra comunidad. Su triunfo en los Juegos Olímpicos refleja el talento y el 
potencial de nuestros jóvenes atletas y demuestra que, con esfuerzo y dedicación, los sueños pueden 

convertirse en realidad.»

El evento de recepción incluyó una serie de actividades en las que Yúnior compartió su experiencia y su viaje 
hacia el éxito con los presentes, inspirando a jóvenes deportistas y miembros de la comunidad.

La Alcaldía de Higüey felicita a Alcántara por su destacada actuación y le agradece por su contribución al 
prestigio y la visibilidad de nuestra comunidad en el escenario internacional. Continuaremos apoyando a 
nuestros atletas y fomentando el deporte como un pilar fundamental para el desarrollo de nuestro municipio

12 AGOSTO, 2024 Yúnior Alcántara, reconocido por su destreza en el boxeo, ha sido galardonado con una 
medalla de bronce en la categoría de 51 kg, un logro que resalta su dedicación y el alto nivel competitivo que 
ha alcanzado. En un emotivo acto, la Alcaldesa Aristy y autoridades expresaron su admiración y gratitud hacia 
Alcántara por poner en alto el nombre de Higüey y de la República Dominicana en el ámbito deportivo 

internacional.
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La Alcaldía de Higüey Completa la Entrega de la 
Primera Etapa del Programa de Becas para 
Estudiantes.

13 AGOSTO, 2024 La Alcaldía de Higüey se enorgullece en anunciar la exitosa finalización de la entrega de los 
aportes correspondientes a la primera etapa del Programa de Becas. Este programa, diseñado para ofrecer 
un apoyo crucial a nuestros jóvenes estudiantes, es una de las iniciativas más importantes para fomentar el 

acceso a una educación de calidad y promover el desarrollo académico de nuestra comunidad.

En esta primera fase, se han distribuido con éxito los fondos entre los estudiantes, quienes han sido 
reconocidos por su rendimiento académico y su compromiso con sus estudios. Cada uno de los beneficiarios 
recibirá un apoyo financiero significativo que les permitirá continuar con sus estudios sin las preocupaciones 

económicas que a menudo enfrentan.

El Programa de Becas de la Alcaldía de Higüey tiene como objetivo primordial reducir las barreras 
económicas que enfrentan los estudiantes y proporcionarles las herramientas necesarias para alcanzar sus 
metas educativas. La asignación de estos fondos no solo respalda la educación de los beneficiarios, sino que 
también fomenta el crecimiento personal y profesional de nuestros jóvenes, quienes son el futuro de nuestra 

comunidad.

Durante esta primera etapa, el programa ha sido un éxito rotundo, con una respuesta positiva tanto por parte 
de los estudiantes como de sus familias. La Alcaldía se compromete a continuar con este esfuerzo en las 
próximas fases del programa, con el objetivo de ampliar el número de beneficiarios y aumentar el impacto 

positivo en la educación en nuestra localidad.

Para más información sobre el Programa de Becas y futuras iniciativas educativas, les invitamos a ponerse en 
contacto con nuestra oficina o visitar nuestro sitio web.



El Ayuntamiento de Higüey Declara al 
Dr. Virgilio Cedano Hijo Meritorio del
Municipio.
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13 AGOSTO, 2024 En una ceremonia llena de emoción y reconocimiento, el Ayuntamiento del Municipio 
Higüey ha distinguido al Dr. Virgilio Cedano como “Hijo Meritorio del municipio Salvaleon de Higüey”, en 

honor a su valiosa contribución y dedicación durante su gestión como senador.

Durante su paso por el Senado, el Dr. Cedano ha demostrado un firme compromiso con el bienestar de los 
Altagracianos, trabajando en estrecha colaboración con la comunidad para someter proyectos de ley que 
reflejan los deseos y necesidades de los residentes de Higüey. Su trabajo desinteresado y su entrega en la 
ayuda a los más necesitados han sido aspectos destacados de su gestión, marcando una diferencia 

significativa en la vida de muchos ciudadanos.

La alcaldesa Karina Aristy, quien presidió la ceremonia, expresó su agradecimiento y admiración hacia el Dr. 
Cedano. “Estamos profundamente agradecidos con el Dr. Cedano por su constante disposición y apoyo. 
Siempre que tocamos sus puertas, encontramos abiertas posibilidades para avanzar. Su dedicación continua 

ha sido clave para el beneficio de todos los Altagracianos”, destacó Aristy.

El Dr. Virgilio Cedano, conmovido por el reconocimiento, agradeció a las autoridades presentes, a la alcaldesa 
Karina Aristy y a los regidores por su respaldo. “Me siento verdaderamente honrado por este reconocimiento. 
Agradezco a doña Karina por ser parte de este homenaje y a todos los regidores por su aprobación. El apoyo 
de la población y la comunidad de Altagracia ha sido invaluable y me impulsa a seguir trabajando con el 

mismo compromiso”, afirmó Cedano.

La ceremonia, que se llevó a cabo en un ambiente de cordialidad y respeto, contó con la presencia de 
autoridades civiles y militares, miembros de la sociedad civil, así como familiares y amigos del senador 

Cedano.

Este acto subraya el impacto positivo y la influencia significativa que el Dr. Cedano ha tenido en nuestra 
ciudad, destacando su dedicación y esfuerzo en pro del desarrollo y bienestar de Higüey.



Conmemoración del 161 aniversario de la
 Restauración.
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16 AGOSTO, 2024 El vice-alcalde Pablo Ávila, en representación de nuestra alcaldesa Karina Aristy, participó 
en los actos conmemorativos de los 161 años de la Restauración Dominicana. Este significativo acto, que 
celebra la valentía y la determinación de nuestros héroes patrios, fue una oportunidad para reflexionar sobre 

los valores de libertad y soberanía que nos definen como nación.

Durante la ceremonia, el vice-alcalde Ávila destacó la importancia de recordar y honrar el legado de aquellos 
que lucharon por la independencia de nuestra República. "Es fundamental que las nuevas generaciones 
conozcan y valoren la historia de nuestro país, así como el sacrificio de quienes nos precedieron", expresó 

Avila.

La Alcaldía de Higüey se enorgullece de ser parte de estas conmemoraciones, reafirmando nuestro 
compromiso con la memoria histórica y el desarrollo de nuestra ciudad, invitamos a la población a seguir 

unidos en la construcción de un futuro mejor para todos.

¡Viva la República Dominicana!



La alcaldía de Higüey y el Concejo de Regidores 
participan del Taller sobre Compras y Contrataciones 
a Nivel Municipal. 
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23 AGOSTO, 2024 El Departamento de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento de Higüey, en 
colaboración con el Consejo de Regidores, a través de la Dirección General de Contrataciones Públicas, en 
colaboración con Fundación Grupo Punta Cana, fue realizado el taller titulado «Fundamentos y Normativas 
Básicas de Compras y Contrataciones del Estado a Nivel Municipal». Este importante evento está dirigido a los 
líderes municipales y tiene como objetivo fortalecer la capacidad de gestión y promover la transparencia en 

los procesos de adquisiciones y contrataciones dentro de nuestros municipios y distritos.

Dicho taller, está diseñado para proporcionar a los participantes herramientas prácticas y conocimientos 
fundamentales necesarios para gestionar de manera eficiente y transparente los procesos de compras y 

contrataciones. Durante esta capacitación, se abordarán temas clave que incluyen:

Fundamentos Teóricos Claves: Introducción a los principios básicos y conceptos esenciales en la gestión de 
compras y contrataciones a nivel municipal.

Normativas y Procedimientos Vigentes: Revisión de las normativas actuales y su aplicación práctica para 
asegurar el cumplimiento de las regulaciones estatales. 

Estrategias para la Transparencia y Eficiencia: Métodos y mejores prácticas para fomentar un proceso de 
contratación transparente y eficiente, reduciendo riesgos y mejorando la rendición de cuentas.

El taller contará con la participación de expertos de la Dirección General de Compras y Contrataciones 
Públicas, quienes compartirán sus conocimientos y experiencias en la materia. Estos especialistas estarán 
disponibles para responder preguntas y ofrecer orientación a los asistentes, creando un entorno de 

aprendizaje interactivo y colaborativo.

Este evento es una parte fundamental del esfuerzo continuo de la alcaldía de Higüey para mejorar la gestión 
administrativa y asegurar la integridad en los procesos de contratación pública. A través de este tipo de 
capacitaciones, buscamos no solo cumplir con los estándares legales, sino también promover las mejores 

prácticas en la administración pública.



La Alcaldesa de Higüey, Karina Aristy, Entrega Cheques 
para la Ejecución de Obras Importantes en el Municipio.
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27 AGOSTO, 2024 En un evento cargado de optimismo y progreso, la alcaldesa de Higüey, Karina Aristy, 
realizó la entrega de cheques destinados a la ejecución de diversas obras de infraestructura en el municipio. 
Este acto marca un hito significativo en el avance de los proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de 

nuestros ciudadanos. 

Durante la ceremonia, realizada en la alcaldía, la alcaldesa destacó la importancia de estos proyectos para el 
desarrollo y bienestar de Higüey. “Hoy es un día importante para nuestra comunidad. Estos fondos 
representan una inversión directa en el futuro de nuestro municipio, y son testimonio de nuestro 

compromiso con el progreso y la mejora continua de nuestras infraestructuras”, expresó Aristy.

Los cheques entregados están destinados a una variedad de proyectos, que incluyen la rehabilitación de 
calles, la construcción de aceras, contenes, instalaciones deportivas, entre otras obras.

La entrega de estos cheques es un claro reflejo del trabajo arduo y la dedicación de la administración 
municipal para garantizar que cada rincón de Higüey se beneficie del crecimiento y la mejora continua.



La Alcaldesa Karina Aristy y UNICEF Anuncian 
Cooperación en el Programa Clubes de Chicas
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6 SEPTIEMBRE, 2024 En un significativo encuentro celebrado recientemente, la Alcaldesa Karina Aristy se 
reunió con directivos del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), donde se concretaron 
importantes acuerdos de colaboración para el desarrollo del programa «Clubes de Chicas». Este proyecto 
tiene como objetivo primordial la promoción de la igualdad de género mediante la reducción y eliminación 

de las uniones tempranas y el embarazo en adolescentes.

El programa «Clubes de Chicas» se organiza en espacios seguros destinados a niñas de 12 a 14 años y 
adolescentes de 15 a 17 años. A través de diversos módulos, las participantes recibirán herramientas esenciales 
para planificar su futuro, conocer sus derechos, prevenir la violencia en sus hogares y comunidades, entender 
los conceptos básicos de igualdad de género y abordar la prevención de uniones tempranas y embarazos 

adolescentes.

Esta iniciativa, que forma parte del proyecto «Cambiando las normas de género para la prevención de la 
violencia, el matrimonio infantil y las uniones tempranas», es liderada por el Programa Supérate, en 

colaboración con UNICEF y la Generalitat Valenciana.



La Alcaldesa Karina Aristy es reconocida por 
la asociación de Softball de la Altagracia.
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14 SEPTIEMBRE, 2024 La alcaldesa del municipio Higüey, Karina Aristy, asistió al acto inaugural del torneo de 
softball que reúne a 10 equipos en la provincia de La Altagracia. Este evento, que promueve el deporte y sana 
convivencia entre los jóvenes de nuestra ciudad, el mismo se lleva a cabo en Pley Peruchito y Mimi, el cual en 

días pasados fue remozado por la alcaldía.

Durante la ceremonia, la Asociación de Softball de la Provincia La Altagracia (ASOALPA) hizo entrega de una 
placa de reconocimiento a la alcaldesa Aristy, en agradecimiento por su dedicación y apoyo incondicional al 
fomento del softball. Este reconocimiento resalta los esfuerzos de la alcaldía por promover el deporte como 

una herramienta de desarrollo social y comunitario.

La alcaldesa Karina Aristy expresó su agradecimiento por el reconocimiento y reafirmó su compromiso de 
seguir apoyando iniciativas que impulsen el deporte en Higüey, destacando la importancia de ofrecer 

espacios para que los jóvenes desarrollen sus talentos y habilidades.

Luego de la entrega del reconocimiento la alcaldesa realizó el lanzamiento de honor el cual dejó por iniciado 
el torneo.

La Alcaldesa Aristy destacó la importancia de este acuerdo, subrayando el compromiso de su administración 
con la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de las jóvenes. Con esta colaboración, se 
espera lograr un impacto positivo en la vida de muchas adolescentes, proporcionando un entorno seguro y 

educativo que fomente su desarrollo integral.



Inauguración de la Vía Sacra en Higüey: 
Un Hito Cultural y Espiritual. 
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13 SEPTIEMBRE, 2024 En un acto que subraya el compromiso con el avance social y cultural, la alcaldesa de 
Higüey, Karina Aristy, junto al Ministro de Turismo, David Collado, y al Presidente Luis Abinader, celebró la 
inauguración de la «Vía Sacra». Este innovador proyecto conecta la Iglesia de San Dionisio con la Basílica 
Catedral de Nuestra Señora de la Altagracia en Salvaleón de Higüey, fusionando arte, espiritualidad y turismo.

La «Vía Sacra» es una obra que refleja un profundo compromiso con la espiritualidad y el desarrollo 
comunitario. Este viacrucis, que representa los Siete Dolores y las Siete Glorias de María, tiene como propósito 
elevar valores que enriquecen el espíritu y al mismo tiempo promover el crecimiento socioeconómico local. 
Además de mejorar la calidad de vida en Higüey, este proyecto busca establecer a la ciudad como un 

importante destino de turismo religioso a nivel mundial.

La Alcaldesa Aristy, destacó que la apertura de la «Vía Sacra» no solo marca un avance significativo en el 
desarrollo turístico de Higüey, sino que también es un reflejo del fervor religioso y la herencia cultural del 
municipio, siendo esta obra un atractivo más de la oferta de turismo religioso que ofrece nuestra ciudad a los 

turistas nacionales e internacionales que nos visitan diariamente.

Durante la ceremonia, el ministro David Collado, resaltó que cada estela de la «Vía Sacra», creada con esmero 
por el escultor Javier Benites, incluye un texto explicativo que actúa tanto como estación para la 
peregrinación como para la celebración de eventos religiosos. Este esfuerzo conjunto demuestra el 
compromiso de las autoridades locales y nacionales con la preservación y promoción del patrimonio cultural 

y espiritual del país.
En su discurso, el presidente Luis Abinader expresó su orgullo y satisfacción por la culminación de este 
importante proyecto. Destacó el valor espiritual y cultural de la «Vía Sacra», enfatizando su relevancia no solo 

para Higüey, sino para toda la República Dominicana y el mundo.
«Hoy celebramos una obra que no solo eleva nuestra espiritualidad, sino que también impulsa el turismo 
religioso y el desarrollo económico de nuestro querido Higüey,» afirmó Abinader. «La Vía Sacra simboliza el 
compromiso de nuestro gobierno con el progreso y bienestar de nuestras comunidades, y es una invitación 

para que el mundo descubra y aprecie nuestro rico patrimonio cultural.»



Ayuntamiento de Higüey Declara a Frank Rafael 
Rainieri Marranzini “Hijo Meritorio” del Municipio. 
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SEPTIEMBRE 17, 2024 El Ayuntamiento del municipio de Higüey otorgo el título de «Hijo Meritorio» al 
destacado ciudadano Frank Rafael Rainieri Marranzini, en reconocimiento a su invaluable contribución al 

desarrollo de la región y a la promoción del turismo en la República Dominicana.

El distinguido Frank Rafael Rainieri Marranzini ha sido honrado con este título en virtud de su notable labor 
en la creación de un polo turístico mundialmente reconocido en Punta Cana. Su visión y esfuerzo llevaron a 
la instalación del primer hotel de la reconocida cadena internacional Club Med en la región, marcando el 

inicio de un floreciente destino turístico.

Además, el Sr. Rainieri es el fundador del Aeropuerto Internacional de Punta Cana, el primer aeropuerto 
comercial privado del mundo, que ha sido clave en el desarrollo de la industria turística de la zona. Su 
influencia no se limita al sector turístico, ya que también estableció la Fundación Puntacana, que se dedica a 
la responsabilidad social empresarial y al desarrollo sostenible. Esta fundación ha implementado numerosos 

proyectos para mejorar el bienestar de las comunidades locales y proteger el medio ambiente.

La trayectoria del Sr. Frank Rafael Rainieri Marranzini se destaca por su fe inquebrantable, visión, dedicación, 
trabajo arduo, perseverancia, solidaridad, ética y liderazgo empresarial. Su compromiso con el servicio a la 

comunidad ha servido de inspiración a las nuevas generaciones de emprendedores dominicanos.

En un emotivo discurso, el Sr. Rainieri Marranzini expresó su profundo agradecimiento:

«Recibo con gran honor el título de ‘Hijo Meritorio’ del municipio de Higüey, una distinción que valoro 
profundamente. Este reconocimiento no solo refleja el esfuerzo y la dedicación de todo un equipo, sino 
también el amor y el compromiso con nuestra tierra y su gente. Me siento profundamente agradecido con el 
Ayuntamiento de Higüey y con todos aquellos que han confiado en nuestra visión y nos han acompañado en 
este viaje. Continuaremos trabajando con la misma pasión para seguir contribuyendo al desarrollo de nuestra 

querida República Dominicana, Sin prisa pero sin pausa»

El reconocimiento a Frank Rafael Rainieri es un testimonio de su impacto duradero en la región este y su 
dedicación al progreso y bienestar de la provincia Altagracia.



Asamblea de Presupuesto Participativo 2025 
ratificada con apoyo de FEDOMU y la Liga Municipal
Dominicana

ayuntamientohiguey.gob.do | @alcaldiadehiguey2024

septiembre 19, 2024, En la tarde de hoy, la Asamblea de Presupuesto Participativo 2025 fue ratificada en el 
municipio de Higüey con la destacada presencia de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) y la 

Liga Municipal Dominicana.

En este encuentro participaron delegados de las distintas juntas de vecinos del municipio, quienes se unieron 
para fortalecer la toma de decisiones en torno al presupuesto municipal.

La alcaldesa Karina Aristy estuvo presente, reafirmando su apoyo a la iniciativa y agradeciendo a los presentes 
por su confianza.

Heidy Torres, enlace del presupuesto para FEDOMU en la Región Yuma, también participó activamente en la 
reunión, reforzando la colaboración entre las instituciones y la comunidad local.

La alcaldesa concluyó destacando que «defenderemos este presupuesto y seguiremos trabajando a favor de 
nuestro Higüey, enfatizando su compromiso de retomar las obras junto a la ciudadanía para impulsar el 

desarrollo del municipio.



Operativo de Bacheo.  
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Septiembre 23, 2024La Alcaldía de Higüey, en colaboración con el Ministerio de Obras Públicas, ha lanzado 
un importante operativo de bacheo con el objetivo de garantizar un buen flujo vehicular y mejorar la estética 

de nuestra ciudad.

En una reunión conjunta, la alcaldesa de Higüey reafirmó el compromiso de ambas instituciones para 
asegurar que el asfalto se aplique en todos los tramos que requieren intervención. Este operativo es parte de 

los esfuerzos continuos para ofrecer una mejor calidad de vida a los residentes y visitantes de Higüey.

La alcaldesa Karina Aristy, destacó la importancia de trabajar en equipo para optimizar las condiciones de las 
vías y contribuir al desarrollo urbano. “Estamos comprometidos con la mejora de nuestra infraestructura vial, 

y este operativo es una muestra clara de la colaboración entre la alcaldía y Obras Públicas”.

Se invita a la comunidad a mantenerse informada sobre las áreas que serán intervenidas y a tener paciencia 
durante el proceso. Juntos, estamos construyendo un Higüey más accesible y atractivo para todos.
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